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JOKOWI NAGA-NAGANYA PILIH 
 BENAR?PRABOWO DIBANDING GANJAR,

ila sebelumnya Presiden Joko Widodo tampak 

Bmenahan diri untuk mengomentari Pemilu 2024 

terutama masalah calon presiden (Capres), kini 

Jokowi makin 'lepas'. Dalam beberapa hari ini sja, sudah dua 

kali dia mengirimkan kode dengan menyenggol Prabowo. 

Terbaru, nama Menhan disebut Jokowi lagi saat HUT Partai 

Perindo di Kebon Sirih, Menteng, Jakarta Pusat, Senin 

(7/11/2022). "Kelihatannya setelah ini jatahnya Pak 

Prabowo," ujar Jokowi saat acara.Kepala negara yang sudah 

menjabat 2 periode ini pun mengaku tak masalah bila 

pernyataannya dibaca sebagai sinyal terkait pemilihan 

penggantinya di 2024 nanti. Padahal, di sisi lain kader 

separtainya (PDIP), Ganjar Pranowo mendominasi berbagai 

survei elektabilitas. Kalangan pengamat pun memiliki suara 

beragam mengenai statmen Jokowi. Ada yang mengatakan, 

ini isyarat tak ingin Anies Baswedan yang telah dideklarasin 

Nasdem menang. Ada pula yang meminta Jokowi fokus ke 

pemulihan ekonomi. Meski Jokowi dimasukkan dalam tiga 

'king maker' pesta demokrasi mendatang, tapi tetap saja 

ke p u t u a n  a d a  d i  t a n ga n  Ke t u m  P D I - P  Me gawa t i 

Soekarnoputri.

(Baca	Hal	11)
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JAKARTA- Satu per satu 
kebohongan Ferdy Sambo 
t e r u n g k a p .  Te r b a r u , 
keterangan dua petugas 
tenaga kesehatan (nakes) 
mematahkan skenario yang 
m e n y e b u t  e k s  K a d i v 
Propam tersebut tengah 
menjalani tes swab saat 
penembakan Nofriansyah 
Yo s u a  H u t a b a ra t  a l i a s 
Brigadir J pada Jumat, 8 Juli 
2022.

Dua nakes dimaksud 
yaitu Nevi Afrilia dan Ishbah 
Azka Tilawah dari Smart Co 
Lab. Mereka menjadi saksi 
untuk terdakwa Bharada 
Richard Eliezer Pudihang 
Lumiu atau Bharada E, 
Bripka Ricky Rizal atau 
Bripka RR dan Kuat Ma'ruf.

Nevi menuturkan pada 8 
Juli 2022 dirinya hanya 
m e l a k u k a n  t e s  s w a b 
P o l y m e r a s e  C h a i n 
Reaction(PCR) terhadap 
Putri Candrawathi, Richard, 
Yosua, dan Susi."Ada empat 
orang [yang di-swab], Ibu 
Putri, Susi, Bapak Richard 
Eliezer dan Yosua," ujar Nevi 
di hadapan majelis hakim 
PN Jakarta Selatan, Senin (7/11).

Nevi berujar pelaksanaan tes swab 
dilakukan pada sore hari, 8 Juli 2022, 
di  rumah dinas Sambo di Jalan 
Saguling, Duren Tiga, Jakarta Selatan. 
Tes swab rampung sekitar pukul 15.50 
WIB."FS [Ferdy Sambo] ikut?" tanya 
hakim."Tidak," jawab Nevi.

Adapun Ferdy Sambo melakukan 
tes swab pada 7 Juli 2022 di kantornya 
di Mabes Polri. Hal itu diungkapkan 
oleh Ishbah Azka Tilawah."Yang di-
swab siapa saja?" tanya hakim."Saya di 
tanggal 7 [Juli]," jawab Ishbah."Tanggal 
7 [Juli] siapa saja?" kata hakim."Bapak 
FS [Ferdy Sambo] sama bapak Daden 
[Daden Miftahul Haq, ajudan Sambo]," 
terang Ishbah.

Skenario Sambo tengah melaku-
kan tes swab di hari Yosua ditembak 
pernah diungkapkan oleh Mabes Polri 
dan Polres Metro Jakarta Selatan.

Awal pekan ini mengagendakan 
sidang lanjutan Richard, Ricky dan 
Kuat Ma'ruf. Mereka didakwa telah 
melakukan pembunuhan berencana 
terhadap Yosua. Tindak pidana itu 
dilakukan bersama-sama dengan eks 
Kadiv Propam Ferdy Sambo dan 
istrinya Putri Candrawathi.Mereka 
d i d a k wa  m e l a n g g a r  Pa s a l  3 4 0 
subsider Pasal 338 juncto Pasal 55 
ayat 1 ke-1 KUHP.

Dari 12 saksi yang dipanggil, hanya 
l i m a  y a n g  h a d i r  m e m b e r i k a n 
ke s a ks i a n .  M e re ka  m e r u p a ka n 
petugas swab tes, penyedia layanan 
komunikasi, dan sopir ambulans.

7 saksi lainnya, yakni, Rojiah alias 
Jiah, ART Ferdy Sambo di rumah Jalan 
Saguling; Sartini, ART Ferdy Sambo di 
rumah Jl. Saguling; Anita Amalia Dwi 

Agustine, Customer Service Layanan 
Luar Negeri Bank BNI KC Cibinong; 
dan Raditya Adhiyasa, Freelance di 
B i r o  P a m i n a l  D i v  P r o p a m 
Polri.Kemudian, Novianto Rifa'i, Staf 
Pribadi Ferdy Sambo; Bharada Sadam, 
sopir Ferdy Sambo; dan Tjong Tji Fung 
alias Afung, Biro jasa CCTV.

Kepala Kejaksaan Negeri Jakarta 
Selatan, Syarief Sulaeman Nahdi, 
mengatakan, pihaknya belum men-
dapat informasi mengenai absennya 
para saksi itu. Dia mengaku bakal me-
nelusurinya."Belum ada keterangan, 
sedang kami telusuri," ujar Syarief saat 
dihubungi .Syarief  menyatakan, 
pihaknya bakal memanggil ulang tujuh 
saksi itu. Termasuk ART hingga ajudan 
Ferdy Sambo tersebut."Betul, panggil 
ulang," jelas dia.

Kamaruddin:	Ada	Jenderal	Lain	di	
Judi	Online

Terpisah, Kuasa hukum keluarga 
Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat 
a t a u  B r i g a d i r  J ,  K a m a r u d d i n 
Simanjuntak, mengungkapkan ada 
jenderal-jenderal baru yang terlibat 
judi online.Keterlibatan jenderal-
jenderal baru tersebut muncul setelah 
Ferdy Sambo dicopot dari jabatannya 
sebagai Kepala Divisi Propam Polri.

Belakangan yang bersangkutan 
juga dipecat sebagai anggota Polri 
setelah dijatuhi sanksi pemberhentian 
t i d a k  d e n g a n  h o r m a t  a t a u 
PTDH.“Ajaibnya walaupun Ferdy 
Sambo sudah dinonaktifkan atau 
dicopot. Sekarang kemari lagi dengan 
pemain jenderal-jenderal yang baru," 
kata Kamaruddin di Mabes Polri, 
Jakarta, Senin (7/11).

K a m a r u d d i n  p u n  m e m i n t a 
dukungan kepada publik agar dapat 
memberantas praktik judi online dan 
para mafianya dari tanah air."Jadi oleh 
karena itu supaya Indonesia ini tidak 
rusak, dukung saya memberantas 
mafia-mafia ini,” ucap Kamaruddin.

L e b i h  l a n j u t ,  K a m a r u d d i n 
menambahkan bahwa Ferdy Sambo 
berbohong telah membantah terlibat 
d a l a m  k a s u s  j u d i  o n l i n e  d a n 
n a r k o b a . “ M a l a h  s a y a  d a p a t 
( i n fo r m a s i )  l a g i ,  Fe rdy  S a m b o 
berbohong loh dia bilang tidak terlibat 
judi online,” kata Kamaruddin.

Kamaruddin mengklaim bahkan 
dirinya sudah mengantongi rekening 
milik mantan jenderal polisi bintang 
dua tersebut.Sebelumnya diberitakan, 
Ferdy Sambo membantah keterlibatan 
Satuan Tugas Khusus (Satgasus) 
Merah Putih dalam praktik peredaran 
narkoba dan judi online.

Hal itu disampaikan Ferdy Sambo 
selaku mantan Kepala Satuan Tugas 
(Kasatgas) Satgasus Merah Putih 
menanggapi kesaksian Kamaruddin 
Simanjuntak dalam persidangan di 
Pengadilan Negeri (PN) Jakarta 
Selatan, Selasa (1/11).

Saat itu, Kamaruddin dihadirkan 
jaksa penuntut umum (JPU) sebagai 
saksi untuk memberikan keterangan 
dalam sidang terdakwa Ferdy Sambo 
dan Putri  Candrawathi ."Terkait 
laporan yang diinformasikan, saya 
perlu luruskan bahwa saya tidak 
pernah melibatkan institusi dalam 
kejadian ini, tetapi pribadi saya karena 
sudah terjadi," kata Ferdy Sambo."Saya 
selaku Kasatgas ini, (tidak ada) terlibat 
narkoba, judi online, tidak ada, justru 
saya memberantas."(hiski,rls,ist/dya)

Kesaksian Nakes Patahkan Alibi 
Tes Swab Sambo 

Pembunuhan Berencana Brigadir J 

Momen	Bharada	E	duduk	bersama	Bripka	Ricky	Rizal	dan	Kuat	Maruf	di	Pengadilan	Negeri	Jakarta	Selatan,	Senin	(7/11/2022).	(Foto-istimewa)

Bimantara	Jayadiputro, 
Provider PT Telekomunikasi Seluler bagian 
officer security and Tech Compliance Support

Viktor	Kamang,	
Legal Counsel pada provider PT. XL Axiata
 
Ahmad	syahrul	Ramadhan,	
Driver Ambulans
 
Ishbah	Azka	Tilawah,	
Petugas Swab di Smart Co Lab
 
Nevi	Afrilia,	
Petugas Swab di Smart Co Lab.

MEREKA YANG HADIR :

Rojiah	alias	Jiah, 
ART Ferdy Sambo di rumah Jalan Saguling
 
Sartini,	
ART Ferdy Sambo di rumah Jl. Saguling
	
Anita	Amalia	Dwi	Agustine,	
Customer Service Layanan Luar Negeri Bank 
BNI KC Cibinong
 
Raditya	Adhiyasa,	
Freelance di Biro Paminal Div Propam Polri.

 Novianto	Rifa'i,	
Staf Pribadi Ferdy Sambo
 
Bharada	Sadam, 
sopir Ferdy Sambo

Tjong	Tji	Fung	alias	Afung, 
Biro jasa CCTV

MEREKA YANG TAK HADIR: 

HANYA 5 SAKSI YANG HADIR 
DI SIDANG PEMBUNUHAN BRIGADIR J 
(SENIN,7/10/2022)



"Kita berharap ke pak Mahfud tidak melepas 
informasi yang sepotong-sepotong, yang cuma 
bikin kita bertanya-tanya, cari tahu sana-sini... Kita 
minta pak Mahfud untuk menyampaikan lebih 
lengkap, lebih detail, dan menindaklanjutinya." 

HINCA PANJAITAN 
ANGGOTA KOMISI III 
DPR RI DARI FRAKSI 
DEMOKRAT 

"Tertibkan dan tindak tegas setiap oknum anggota 
dan pimpinan yang terindikasi melakukan 
penyimpangan. Bagaimana mungkin polisi bisa 
menegakkan hukum setegak-tegakknya dan seadil-
adilnya jika aparatnya terindikasi korup?”

DIDIK MUKRIANTO 
ANGGOTA KOMISI III 
DPR DARI FRAKSI 
DEMOKRAT 

“Kolaborasi berbagai lembaga polhukam di bawah 
Pak Mahfud dan KPK ini menunjukkan keseriusan 
pemerintah dalam memberantas mafia tambang, 
yang diduga adanya keterlibatan oknum kepolisian 
di dalamnya. Oleh karena itu, saya mendukung 
penuh pengusutan dugaan yang ada.” 

Ahmad Sahroni
Pimpinan Komisi III 
DPR RI 

KATA MEREKA 
SOAL ISMAIL BOLONG 
DAN PERANG 
BINTANG

Andrianto menerima uang setoran 
sebesar Rp 6 miliar. “Terkait video viral 
soal pernyataannya itu ditangani oleh 
Mabes Polri, jadi yang membuat 
statement itu nanti dari Mabes Polri, 
bukan dari kami,” ujarnya. 

Ditanya apakah Mabes Polri ada 
berkoordinasi terkait penanganan 
k a s u s  I s m a i l  B o l o n g ,  Y u s u f 
mengatakan sejauh ini semuanya 
ditangani Mabes Polri. Pihaknya tidak 
ingin melakukan proses penyidikan 
lantaran tak ingin adanya tumpang 
tindih. “Kalau memang nanti ada 
pelimpahan dari Mabes Polri ke Polda 
K a l t i m  k i t a  t u n g g u  n a n t i  a p a 
petunjuknya. Kalau memang ini masih 
ditangani Mabes Polri y akita tidak 
mau nanti tumpang tindih proses 
penyidikan,” ungkapnya. 

Diketahui sebelumnya beredar 
video klarifikasi dari Ismail Bolong 
yang menarik pernyataannya terkait 
setoran uang ke Kabareskrim. Ia 
mengaku saat itu dirinya diminta 
membuat testimoni dan diancam. 
Karena di bawah tekanan, ia pun 
membaca tulisan yang telah dibawa 
oleh Karo Peminal Divisi Propam Polri 
saat itu, Hendra Kurniawan. Lantas isu 
perang bintang di tubuh Polri pun 
mencuat.

Terpisah, Pimpinan Komisi III DPR 
RI Ahmad Sahroni. Politikus NasDem 
ini menilai kerjasama antara lembaga 
polhukam akan memberikan hasil 
yang maksimal.“Kolaborasi berbagai 
lembaga polhukam di bawah Pak 
Mahfud dan KPK ini menunjukkan 
ke s e r i u s a n  p e m e r i n t a h  d a l a m 
memberantas mafia tambang, yang 
diduga adanya keterlibatan oknum 
kepolisian di dalamnya. Oleh karena 
i t u ,  s a y a  m e n d u k u n g  p e n u h 
pengusutan dugaan yang ada,” ujar 
Sahroni, kepada wartawan, Jakarta, 
Senin (7/11).

 Sahroni juga mengatakan terkait 
adanya potensi relasi kuasa yang akan 
terjadi. Tapi ia meminta, penegak 
hukum tetap profesional dan tidak 
terperngaruh.(hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA- Sosok Ismail Bolong terus 
menjadi pembicaraan masyarakat 
Indonesia pasca video pernyataannya 
terkait setoran dana dari aktivitas 
tambang ilegal di Kalimantan Timur 
(Kaltim). Meski Ismail Bolong telah 
membuat video klarifikasi terkait 
statementnya tersebut, polisi tetap 
didorong melakukan pendalaman 
terhadap hal tersebut.

Anggota Komisi III DPR RI dari 
Fraksi Demokrat Hinca Panjaitan pun 
meminta Menko Polhukam Mahfud 
MD tidak memberikan informasi yang 
mengambang soal perang bintang 
tengah terjadi di tubuh Polri. Menurut 
Hinca, informasi yang dibagikan 
Mahfud kepada masyarakat tidak 
lengkap.

"Kita berharap ke pak Mahfud 
t i d a k  m e l e p a s  i n f o r m a s i  ya n g 
sepotong-sepotong, yang cuma bikin 
kita bertanya-tanya, cari tahu sana-
sini... Kita minta pak Mahfud untuk 
menyampaikan lebih lengkap, lebih 
detail, dan menindaklanjutinya," ujar 
Hinca di Kompleks Parlemen, Senayan, 
Senin (7/11).

Hinca meminta Mahfud segara 
memberikan informasi lebih detail 
apabila 'perang bintang' itu benar ada. 

H a l  i t u  d i l a k u k a n  a g a r  t i d a k 
m e n i m b u l k a n  t a n d a  t a n y a  d i 
masyarakat.Tak hanya itu, ia juga 
m e m i n t a  M a h f u d  u n t u k 
menindaklanjuti hal tersebut.

"Kalau betul itu ada, segeralah 
didetailkan supaya masyarakat tidak 
bertanya-tanya. Kalau disebut perang 
bintang, siapa dengan siapa, bintang 
apa dengan siapa begitu. Dan benahi 
segera, karena dia yang paling tahu, ya 
dia harusnya menuntaskan," jelas dia.

Kata Mahfud, sejumlah jenderal 
sedang membuka kartu jenderal 
lainnya. Ia memberi perhatian khusus 
terhadap hal ini."Isu perang bintang 
terus menyeruak. Dalam perang ini, 
para petinggi yang sudah berpangkat 
bintang saling buka kartu truf. Ini 
harus segera kita redam dengan 
mengukir akar masalahnya," kata 
Mahfud melalui pesan singkat, Minggu 
(6/11).

Salah satu manuver yang sedang 
jadi sorotan Mahfud adalah pengakuan 
mantan anggota polisi yang juga 
pengusaha tambang Ismail Bolong, 
yang mengaku pernah menyetorkan 
duit untuk Kabareskrim.Belakangan, 
Ismail menarik pernyataan tersebut. 
Menurut Mahfud, Ismail ditekan oleh 
mantan Kepala Biro Pengamanan 
Internal (Karopaminal) Divpropam 
Polri Brigjen Hendra Kurniawan.

M a h f u d  j u g a  b e r e n c a n a 
menggandeng Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) terkait isu dugaan 
k a s u s  m a f i a  t a m b a n g  b u n t u t 
pernyataan Ismail Bolong.Terlebih, 
p i h a k nya  j u ga  m e n ga ku  m a s i h 
menemukan aduan serupa hingga saat 
ini."Nanti saya akan koordinasi dengan 
KPK untuk membuka file tentang 
m o d u s  k o r u p s i  d a n  m a f i a  d i 
pertimbangan, perikanan, kehutanan, 
pangan, dan lain-lain," kata dia.

Publik tengah menyoroti dinamika 
yang terjadi di tubuh Polri usai 
h e b o h nya  k a s u s  Fe rdy  S a m b o . 
Sejumlah jenderal terseret berbagai 
macam kasus hukum.Paling anyar, 
Brigjen Hendra Kurniawan yang 
terseret kasus perintangan hukum 
dalam pembunuhan Brigadir J. Ada 
pula Irjen Teddy Minahasa yang 
terjerat kasus peredaran narkoba.

Anggota Komisi III DPR dari Fraksi 
D e m o k r a t  D i d i k  M u k r i a n t o 
mendorong Kapolri Jenderal Listyo 
Sigit Prabowo untuk menindak oknum 
a n g g o t a  h i n g g a  p i m p i n a n  d i 
i n s t i t u s i n y a  y a n g  m e l a k u k a n 
perbuatan menyimpang.  "Tertibkan 
dan tindak tegas setiap oknum anggota 
dan pimpinan yang terindikasi 
m e l a k u k a n  p e n y i m p a n g a n . 
Bagaimana mungkin polisi  bisa 
m e n e g a k k a n  h u k u m  s e t e g a k -
tegakknya dan seadil-adilnya jika 
aparatnya terindikasi korup?" ujar 
Didik, Senin (7/11).

Didik mengatakan, perbaikan yang 
dilakukan oleh Kapolri terhadap 
jajaran di internal harus nyata, utuh, 
terintegrasi, dan berkesinambungan. 

Baca juga: Soal Perkara Ismail Bolong, 
Ma h fu d:  Pe ra n g  B i n t a n g  Te ru s 
M e n y e r u a k  O l e h  k a r e n a  i t u , 
menurutnya, pengakuan Ismail Bolong 
i t u  h a r u s  d i t i n d a k l a n j u t i  o l e h 
kepolisian. “Ini menjadi tantangan dan 
pekerjaan rumah besar yang idealnya 
bisa diselesaikan oleh Kapolri,” kata 
Didik. 

Untuk itu, Didik mengatakan 
Komisi III DPR berharap Kapolri bisa 
menindaklanjuti mengenai setoran ke 
pejabat Polri tersebut. Apalagi, kata 
Didik,  subtansinya menyangkut 
in tegr i t a s ,  p rofes ion a l i t a s  da n 
akuntabilitas institusi Polri sebagai 
penegak hukum. “Jika tidak segera 
ditindaklanjuti, maka bisa berpotensi 
menimbulkan spekulasi yang liar yang 
bisa mempengaruhi soliditas anggota 
dan pimpinan Polri. Demikian juga 
bisa berpotensi mengoyak keadilan 
publik," kata Didik. "Idealnya, jika Polri 
akan melakukan pemeriksaan, maka 
meminta keterangan, klarifikasi dan 
konfirmasi seluruh pihak yang terkait 
y a  h a r u s  d i l a k u k a n  t e r m a s u k 
konfrontir,” ujarnya lagi.

Polda	Kaltim	Buka	Suara
Menanggapi hal tersebut Polda 

Kaltim angkat bicara. Kabid Humas 
Polda Kaltim Kombes Yusuf Sutejo 
didampingi Dirkrimsus Kombes Indra 
Lutrianto Amstono menegaskan 
bahwa Ismail Bolong telah resmi 
keluar dari Polri pertanggal 1 Juli 2022 
lalu. “Untuk keberadaan Pak Ismail 
Bolong itu memang beliau mantan 
anggota polisi. Tapi per tanggal 1 Juli 
beliau mengajukan pensiun dini. 
Setahu saya SKEP (Surat Keputusan)-
nya itu Juli. Kalau alasannya saya tidak 
tahu,” kata Yusuf di Mapolda Kaltim 
pada Senin (7/11).

Soal video pernyataan Ismail 
B o l o n g ,  Y u s u f  m e n y e r a h k a n 
sepenuhnya proses penyidikan pada 
Mabes Polri. Sebab kasus ini tengah 
didalami oleh Mabes Polri. Terlebih 
Ismail Bolong turut menyebut nama 
Kabareskrim Polri Komjen Agus 
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Mahfud Disetil soal Perang Bintang, 

DPR: Jangan Lempar Sepotong-potong

Ismail	Bolong	yang	membuat	geger	Polri	karena	mengaku	menyetor	sejumlah	uang	ke	Kabareskrim.	(Foto-dok)
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Gubernur Khofifah Minta Kepala Daerah 
Lakukan Langkah Preventif Penyebaran LSD

juga caplak. 
K e m u d i a n ,  d a m p a k  y a n g 

ditimbulkan timbul nodul  1-7 cm 
yang biasanya ditemukan pada daerah 
leher, kepala, kaki, ekor dan ambing. 
Pada kasus berat nodul-nodul ini 
dapat ditemukan di hampir seluruh 
bagian tubuh. 

Munculnya nodul ini, lanjutnya, 
biasanya diawali dengan demam 
hingga lebih dari 40.5 derajat celcius. 
Nodul  pada kulit  tersebut j ika 
dibiarkan akan menjadi lesi nekrotik 
dan ulseratif. 

Tanda klinis lainnya yaitu lemah, 
adanya leleran hidung dan mata, 
p e m b e n g k a k a n  l i m f o n o d u s 
subscapula dan prefemoralis, serta 
dapat terjadi oedema pada kaki. Selain 
itu, LSD juga dapat meyebabkan 
abortus, penurunan produksi susu 
pada sapi perah, infertilitas dan 
demam berkepanjangan hingga 
mengenai daging sapi.

“Informasi yang kami dapat 
penyakit LSD ini cepat sekali menular 
d a r i  k a n d a n g  h e w a n  s a p i , 
dibandingkan dengan sapi lepas atau 
extensi,” katanya. 

Meskipun tidak bersifat zoonosis 
atau tidak menular kepada manusia, 
Khofifah menegaskan, LSD berpotensi 
menimbulkan kerugian yang besar. 
Kerugian yang ditimbulkan sapi 
antara lain kehilangan berat badan 
karena hewan tidak bernafsu makan, 
kehilangan produksi susu, mandul 
p a d a  s a p i  j a n t a n  d a n  b e t i n a , 
keguguran dan kerusakan pada kulit 

hingga mengakibatkan kematian.
Sementara itu, Anggota Komisi B 

DPRD Provinsi Jawa Timur (Jatim), 
Daniel Rohi, beberapa waktu lalu 
sudah mengingatkan supaya Dinas 
Peternakan Jat im mewaspadai 
ancaman penyakit tersebut.

Terlebih lagi saat ini, gejala LSD 
sudah ditemukan di beberapa daerah 
seperti Jawa Tengah dan Sumatera.  
Berdasarkan data Dirjen Peternakan 
dan Kesehatan Hewan menunjukan, 
sejak Januari-Agustus 2022 sudah ada 
1.065 ternak di Sumatera yang 
terjangkit.

Politisi PDI Perjuangan ini juga 
m e n g a t a k a n  b a h w a  s a a t  i n i 
penyebaran LSD juga terus meluas. 
Maka, Daniel mendorong Dinas 
Peternakan Jatim untuk segera 
berkoordinasi dengan pihak terkait 
guna melakukan pencegahan.

Dia juga menandaskan untuk 
mengantisipasi merebaknya kasus 
tersebut  di  Jat im,  maka perlu 
dilakukan edukasi  massif  agar 
masyarakat dan peternak lebih 
s i g a p  d a n  t i d a k  p a n i k  s a a t 
menjumpai gejala tersebut di hewan 
ternaknya.

“Saya minta Dinas Peternakan 
bergerak cepat melakukan koordinasi 
dengan pemerintah pusat maupun 
membuat SOP, agar penyakit ini bisa 
diatasi lebih dini dan kita tidak 
menunggu penyakit ini ada di Jatim,” 
ujarnya.

Ta k  h a nya  i t u ,  D a n i e l  j u g a 
meminta pada Dinas Peternakan Jatim 
untuk mengalokasikan anggaran 
lebih .  Khawatirnya nanti  akan 
m e r e b a k  s e p e r t i  wa b a h  P M K . 
“Sehingga ketika wabah ini ada di 
Jatim maka pemerintah sudah siap 
dengan alokasi anggaran, jadi tidak 
sulit dalam membiayai penyakit kulit 
berbenjol tersebut,” ungkapnya. 
(lutfi/widya)

SURABAYA – Seiring ditemukanya 
Lumpy Skin Disease (LSD) di Kendal 
Jawa Tengah. Gubernur Jawa Timur, 
Khofifah Indar Parawansa, meminta 
pada Kepala Daerah untuk melakukan 
tindakan preventif yang konkrit. 

LSD adalah penyakit pada hewan 
yang disebabkan oleh virus pox. 
Penyakit LSD menyerang hewan sapi, 
kerbau dan beberapa jenis hewan 
ruminansia liar.  Kasus penyakit LSD 
yang menyerang sapi pertama kali 
muncul di Indonesia tepatnya di 
Provinsi Riau pada bulan Februari 
2022. Dua minggu lalu, penyakit LSD 

dilaporkan sudah masuk di Kendal, 
Jawa Tengah. 

“Dua minggu lalu kasus LSD sudah 
dilaporkan masuk di Kendal, Jawa 
Tengah. Maka kita harus segera 
m e l a k u k a n  l a n g k a h - l a n g k a h 
a n t i s i p a t i f  d a n  m e m b a n g u n 
kewaspadaan, jangan sampai LSD 
masuk Jatim,”  kata Khofifah di 
Surabaya, pada Senin (7/11). 

Langkah kongkrit yang dimaksud 
Gubernur Khofifah adalah dengan 
mempercepat vaksinasi LSD pada sapi 
perah maupun sapi potong di Jatim. 
Dan apabila ada sapi Jatim yang 

terindikasi terinfeksi 
LSD atau sudah tertular 
d e n g a n  ve k t o r nya , 
maka segera dilakukan 
tindakan nyata salah 
satunya memberikan 
vaksin. 

“ B e l a j a r  d a r i 
penyakit Mulut dan 
Kuku (PMK), sebaiknya 
sapi di Jatim segera 
d iva k s i n  b a i k  s a p i 
potong maupun sapi 
perah,” ujarnya. 

Gubernur Khofifah 
m e n a n d a s k a n 
penyebaran penyakit 
ini berbeda dengan 
PMK. Penyakit PMK 
penyebarannya melalui 
udara, sedangkan LSD 
ditularkan oleh vektor 
meliputi nyamuk, lalat 
penghisap darah, dan 

KHOFIFAH INDAR PARAWANSA

GUBERNUR JAWA TIMUR, 

“
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Sehari, Tanah Longsor Terjadi 
di Empat Daerah di Jatim

SURABAYA  –  Berbagai bencana 
menjadi ancaman di beberapa daerah 
d i  J awa  T i m u r  s e i r i n g  d e n ga n 
perubaha cuaca belakangan ini. 
Diantaranya adalah bencana tanah 
longsor, banjir, angin kencang dan 
lainnya. Bahkan, setidaknya tercatat 
ada empat bencana tanah longsor 
terjadi pada Senin (7/11) kemarin.

Berdasarkan data dari Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 

(BPBD) Provinsi Jawa Timur, bencana 
tanah longsor terjadi  di  Dusun 
Kasihan, Desa Ngencak, Kecamatan 
Panggul,  Kabupaten Trenggalek 
sekitar pukul 02.00 WIB dini hari. 
Dilaporkan bahwa longsor menimpa 
salah satu rumah warga sehingga 
bangunan belakang rumah rusak. 
Untuk dalam peristiwa ini tidak 
mengakibatkan korban.

Kemudian, tanah longsor juga 

terjadi di Dusun Gedong, 
Desa Sariwani, Kecamatan 
S u k a p u r a ,  K a b u p a t e n 
Probolinggo pada pukul 
06.30 WIB. Tanah longsor 
j u g a  t e r j a d i  d i  D u s u n 
S u n g k u l ,  D e s a  J a r a k , 
Kecamatan Wonosalam, 
Kabupaten Jombang pada 
pukul 14.00 WIB.  Material 
longsor menutup akses jalan 
di desa setempat.

Ta n a h  l o n g s o r  j u g a 
terjadi di  Dusun Tanah 
Manis, Desa Sidomulyo, 
Kecamatan Silo, Kabupaten 
Jember sekitar pukul 14.15 
WIB. Tanah longsor yang 
d i a k i b a t k a n  h u j a n 
berintensitas tinggi ini 
m e n e w a s k a n  s e o r a n g 
perempuan berusia  70 
tahun.

Ada dua t i t ik  tanah 
longsor di Dusun Tanah 
Manis, Desa Sidomulyo, 

Kecamatan Silo, yakni di kawasan 
Kebun Tanah Manis PT Perkebunan 
Nusantara XII ,  dan di belakang 
kompleks pemukiman warga di RT. 
002, RW 016.

Dikutip dari Beritajatim.com, 
dampak pal ing  fata l  ter jadi  di 
pemukiman warga.  Empat  unit 
r u m a h  r u s a k  te r t i m b u n  t a n a h 
longsor, yakni milik Tije alias Bu 

Haryani (70), Musa (60), Misrawi P. Misna 
(65), Muhammad Arifin (36). Material 
tanah menutupi separuh dan merusak 
bagian dapur rumah milik Musa, 
Misrawi, dan Muhammad Arifin.

Sedangkan korban meninggal atas 
nama Haryani diduga karena tidak 
sempat menyelamatkan diri dan 
akhirnya tertimbun material tanah 
longsor. Untunglah, cucunya bernama 
Dian berhasil keluar dari timbunan 
tanah. “Korban ditemukan dalam 
keadaan meninggal dunia dalam 
r u m a h n y a .  K o r b a n  s u d a h 
dimakamkan,” kata Kapolsek Silo, AKP 
Suhartanto, Senin (7/11).

Sementara itu, Anggota DPRD 
Jatim dari Fraksi Nasdem, Suyatni 
Pr iasmoro mengingatkan pada 
seluruh instansi  teknis  terkait 
kebencanaan di  semua jenjang 
pemerintah untuk melakukan mitigasi 
bencana sebanyak mungkin. “Saat ini 
sering terjadi perubahan cuaca yang 
ekstrim dan berujung pada bencana 
alam,” katanya.

Dia juga menandaskan bahwa 
dalam mitigasi becana ini sangat 
dibutuhkan arahan dan seruan dari 
Gubernur Jawa Timur. Melihat, saat ini 
upaya untuk mitigasi bencana masih 
belum mampu menyentuh semua 
lapisan masyarakat serta belum ada 
kekompakan dari semua kabupaten 
dan kota. (lutfi/widya)

Tanah	longsor	di	Jember	mengakibatkan	satu	orang	tewas.	(foto	beritajatim.com)

Gibran Minta Peserta Muktamar Muhammadiyah 
dan Aisyiyah Sudah Vaksin Booster

SURAKARTA	 – 	 S e i r i n g  d e n ga n 
peningkatan kasus Covid-19 di Kota 
Solo dalam beberapa pekan terakhir, 
Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming 
R a k a  m e m i n t a  s e m u a  p e s e r t a 
Muktamar ke-48 Muhammadiyah dan 
Aisyiyah di Solo sudah vaksin booster.

"Saya mengajak peserta Muktamar 
minggu depan agar bisa booster dulu," 
kata Putra Presiden Joko Widodo ini 
usai membuka Pasar Murah TPID Kota 
Solo di Pendapa Kecamatan Jebres, 
Senin (7/11).

Dia mengakui jika beberapa waktu 
lalu Kota Solo sempat kehabisan stok 
vaksin. Akibatnya Dinas Kesehatan 
( D i n k e s )  K o t a  S o l o  t e r p a k s a 
menghentikan sementara program 
vaksinasi dosis ketiga di masyarakat 
selama beberapa pekan.

M e s k i  d e m i k i a n ,  G i b r a n 
m e n a n d a s k a n  b a h w a  s a a t  i n i 
Pemerintah Kota (Pemkot) Solo sudah 
memiliki cadangan vaksin dalam 
jumlah besar. Bahkan, dia berani 
memastikan jika jumlah ketersediaan 
vaksin cukup untuk memenuhi 
kebutuhan Muktamar. "Sekarang 
sudah tersedia lagi. Ada banyak, santai 
wae," katanya dikutip dari CNN 

Indonesia.
Ia juga meminta agar masyarakat 

umum yang belum menerima vaksin 
booster segera mendapatkan suntikan 
dosis ketiga tersebut. "Warga gek 
ndang booster (warga segera booster). 
Sudah ada kiriman lagi, sudah aman," 
katanya.

Seperti diketahui, Muktamar ke-
48 Muhammadiyah dan Aisyiyah akan 
digelar di Solo, 18-20 November 
2 0 2 2 .  S e b a n y a k  3  j u t a  o r a n g 
diperkirakan bakal berdatangan ke 
Kota  Solo  untuk memeriahkan 
gelaran tersebut.

S e k r e t a r i s  U m u m  P P 

M u h a m m a d i y a h ,  A b d u l  M u ' t i , 
m e n g a t a k a n  P i m p i n a n  P u s a t 
Muhammadiyah telah berupaya 
mengantisipasi kemungkinan dampak 
Muktamar terhadap peningkatan 
kasus Covid-19. Salah satunya dengan 
membagi acara Muktamar menjadi 
dua tahap.

Tahap pertama dilakukan secara 
daring pada Sabtu (5/11) dengan 
agenda tunggal yaitu mendengarkan 
tanggapan dari peserta muktamar atas 
materi disiapkan PP Muhammadiyah. 
S e m e n t a r a  t a h a p  k e d u a 
diselenggarakan secara tatap muka di 
Solo selama dua hari.

" J a d i  a c a ra  M u k t a m a r  ya n g 
biasanya dilaksanakan empat hari, 
tahun ini hanya dua hari karena 
sebagian dilaksanakan secara online," 
katanya.

Ia  juga  menegaskan panit ia 
m e w a j i b k a n  s e l u r u h  p e s e r t a 
Muktamar untuk mematuhi protokol 
k e s e h a t a n  s e c a r a  k e t a t .  " K i t a 
menyadari akhir-akhir ini kasus 
Covid-19 sedang naik. Maka dari itu, 
jangan abai, tapi jangan juga lebai," 
katanya. (lutfi/widya)

Wali	Kota	Solo,	Gibran	Rakabuming	Raka	(foto	antara)
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KAROLINA 
BIELAWSKA 

Semenjak	menduduki	tahta	

Miss	World,	Karolina	Bielawska	

memanfaatkan	platform	dan	

suaranya	untuk	membuat	

berbagai	perubahan	di	dunia.	

Dimulai	dari	kampung	

halamannya	dia	membuat	

proyek	Beauty	with	a	

Purpose.Dia	bertekad	untuk	

meningkatkan	kesadaran	akan	

krisis	tunawisma.	Apa	saja	

gebrakannya?

Karolina 

Bielawska 

Atasi Krisis Tunawisma Lewat Beauty with A Purpose
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KAROLINA Bielawska adalah seorang 
model, presenter televisi, mahasiswi, 
dan penggemar traveling asal  
Polandia. Dalam perannya sebagai 
Miss Polonia 2019 dan Miss World 
2021, Karolina mengambil langkah 
untuk melayani komunitas kurang 
mampu di kota asalnya di Lodz, 
Polandia, dan memenuhi kebutuhan 
dasar mereka seperti makanan dan 
tempat tinggal.

Melalui proyek Beauty with a 
Purpose yang diusung oleh Miss 
World, Karolina menangani masalah 
tersebut secara langsung dengan 
tindakan konkrit. Dia bertekad untuk 
meningkatkan kesadaran akan krisis 
t u n a w i s m a  d a n  m e m e r a n g i  
pengucilan sosial dan ketidakpedulian 
y a n g  k e r a p  t e r j a d i .  M e n j a d i  
Sukarelawan untuk Zupa Na Pietrynie 
Foundation, Karolina turut andil 
dalam menyediakan makanan hangat, 
paket makanan, minuman, pakaian, 
masker, serta nasihat hukum dan 
layanan medis profesional untuk 
sekitar 300 orang yang membutuhkan 
setiap hari Minggu di Lodz. 

“Ketika kamu melakukan sesuatu 
untuk orang lain, bukan dari diri Anda 
sendiri, ada perasaan yang luar biasa. 
Ini memberi Anda begitu banyak 
kegembiraan dan rasa terima kasih,” 
ungkapnya.

Kebersihan diri juga merupakan 
i s u  ya n g  s e r i n g  d i a l a m i  o l e h  
tunawisma. Selain menimbulkan 
masalah kesehatan, hygiene yang 
b u r u k  j u g a  m e n g a k i b a t k a n  
permasalahan dalam berinteraksi 
dengan masyarakat. Dalam upaya 
u n t u k  m e n y e d i a k a n  f a s i l i t a s  
kebersihan, Karolina juga menggagas 
kamar mandi sosial pertama bagi 
mereka yang membutuhkan. Kamar 
m a n d i  t e r s e b u t  d i i s i  d e n g a n  
p e r b e k a l a n  s e p e r t i  h a n d u k ,  
perlengkapan mandi, bahkan pakaian 
bersih, dan dapat digunakan secara 
gratis.

Menjadi bagian dari Miss World 
adalah perjalanan indah yang 
mengubah perspektif, dan Karolina 
t a k  h e n t i n ya  b e r s y u k u r  a t a s  
kesempatan yang Ia terima. “Miss 
World adalah platform terbaik untuk 
m e n c i p t a k a n  p e r s a h a b a t a n  
internasional, untuk berbagi nilai-nilai 
A n d a ,  u n t u k  b e r b a g i  c e r i t a ,”  
kenangnya. 

“Ini adalah perjalanan paling 
mengasyikkan dalam hidup saya! 
Setiap hari berbeda, dan saya tidak 
tahu ke mana saya akan pergi besok. 
Saya bisa bertemu orang yang berbeda 
dan mengenal mereka dan belajar dari 
mereka. Saya juga dapat mendukung 
project Beauty with A Purpose dari 
berbagai belahan dunia, untuk 
mempelajari nilai-nilai mereka dan 
mempelajari masalah apa dihadapi 
negara lain. Setiap proyek Beauty with 
a Purpose berbeda; seunik individu 
yang menciptakannya,” jelasnya.

Menurut Karolina, Beauty with a 
Purpose adalah jiwa dari Miss World, 
dan melayani masyarakat adalah 
kesempatan berharga untuk membuat 
perbedaan nyata di dunia. “Setiap 
proyek, setiap orang adalah sama 
berharganya. Tidak masalah jika Anda 
membantu 1000 orang, 100 orang, 10 
orang atau bahkan 1 orang; lebih baik 
menyalakan satu lilin dalam kegelapan 
daripada tidak sama sekali. Saya 
percaya bahwa kita semua memiliki 

tidak memiliki kartu identitas. 
Menurut Karolina, hal ini sangat 
penting bagi para tunawisma untuk 
merasa aman, tapi juga setara dalam 
memiliki kesempatan menerima 
vaksin Covid-19. Proyek ini juga 
membangun tempat pemandian 
umum pertama bagi orang-orang 
tunawisma yang membutuhkan. 

Selain hobinya yang menyukai 
tantangan, ia juga suka menonton film. 
Beberapa film favoritnya adalah “The 
Pursuit of Happyness,” “Life Itself,” “The 
Notebook,” “Focus” dan “Devil Wears 
Prada”.  Bahkan dalam sebuah 
wawancara, ia berharap bisa mem-
bintangi sebuah film bersama dengan 
Margot Robbie, aktris idoalnya. 

John C. Maxwell adalah salah satu 
penulis favoritnya. Karolina Bielawska 
s u k a  m e m b a c a  b u k u  t e n t a n g  
pengembangan diri dan kemungkinan. 
Suatu saat nanti, Miss World 2021 ini 
juga punya mimpi untuk menjadi 
seorang motivator. (berbagai sumber)

yang cukup menantang, seperti scuba 
diving, berselancar, arung jeram, 
hiking hingga zip-lining (flying fox). 

Karolina Bielawska membuat 
program Beauty with a Purpose yang 
bertajuk "Zupa Na Pietrynie" yang 
fokus pada misi  kemanusiaan,  
khususnya bagi tunawisma. Proyek ini 
bertujuan untuk memberikan bantuan 
kepada para tunawisma serta  
meningkatkan kesadaran serta 
memerangi pengucilan sosial. 

Karolina turut serta menyiapkan 
berbagai paket makanan, minuman 
serta berbagai kebutuhan medis 
seperti masker, perlindungan hukum, 
obat-obatan dan lain sebagainya untuk 
300 tunawisma yang membutuhkan di 
Lodz, Polandia. Dia juga mendukung 
komunitas  tunawisma dengan 
mengorganisir pusat vaksinasi Covid-
19 di Polandia. 

Sejauh ini banyak tunawisma yang 
terinfeksi Covid-19 karena tidak bisa 
mendapatkan vaksin Covid-19 akibat 

kekuatan untuk membuat perubahan,” 
tuturnya.

Gadis berusia 23 tahun yang telah 
memperoleh gelar Sarjana Manajemen 
dari Lódz University of Technology dan 
saat ini sedang mengejar gelar Master-
nya ini percaya bahwa pendidikan 
yang telah ditempuhnya akan selaras 
dengan tujuannya untuk memimpin 
dan menginspirasi orang lain di masa 
depan. "Saya percaya latar belakang 
pendidikan saya dan apa yang saya 
lakukan sekarang, dapat digabungkan 
dan saya dapat memanfaatkannya 
untuk memenuhi cita-cita saya, yaitu 
u n t u k  m e m b a n t u  s e s a m a ,  
”pungkasnya.

Ingin	Jadi	Pemain	Film
Karolina Bielawska dari Polandia 

terpilih menjadi Miss World 2021. 
Dalam kontes kecantikan edisi ke-70 
ini, Karolina melanjutkan tugas Toni-
Ann Shingh dari Jamaika sebagai Miss 
World periode sebelumnya. Gadis 
berusia 22 tahun ini pun mengatakan 
bahwa setiap orang bisa menjadi hebat 
dan selalu ada pengalaman unik untuk 
m e n i n g k a t k a n  p o t e n s i  d i r i .  
"Perjalanan hidup adalah paling 
penting, saya yakin ini bukan apa-apa. 
Tetapi setiap hari kita mempelajari 
sesuatu yang baru dan kita memiliki 
pengalaman unik," katanya di Malam 
Final Miss World 2021.

 "Apa yang saya raih ini penuh 
perjuangan. Kita semua mampu dan 
percayalah, kita semua bisa menjadi 
hebat, mungkin ini sederhana tapi 
semoga bisa bermanfaat bagi yang 
lain," Ia pun mengatakan bahwa semua 
orang yang ingin menemukan sesuatu 
yang baru agar dapat berempati, 
berbelas kasih dan bersyukur. 

Tutur kata yang bijaksana seperti 
itulah membuatnya memenangkan 
gelar Miss World 2021. Selain 
kecantikan dan daya pikatnya selama 
di ajang tersebut, Karolina juga 
menyukai petualangan dan peduli 
dengan sesama. Ada beberapa fakta 
yang dapat dipelajari dari ratu 
kecantikan yang satu ini. 

Kontes Miss World edisi ke-39 
diadakan pada November 1989 di 
Hong Kong Convention and Exhibition 
Centre. Tahun tersebut juga kali 
pertama Uni  Soviet  mengirim 
perwakilan dalam kontes kecantikan 
berskala internasional. Sebanyak 78 
kontestan dari berbagai negara turut 
memperebutkan gelar Miss World di 
tahun itu dan Aneta Kreglicka dari 
Polandia memenangkan kompetisi 
tersebut. 33 tahun kemudian, Karolina 
Bielawska berhasil meraih mahkota 
Miss World dan menjadi perempuan 
k e d u a  d a r i  P o l a n d i a  y a n g  
memenangkan kontes kecantikan 
tersebut. 

K a r o l i n a  m e m u l a i  k a r i e r  
modellingnya sejak usia 14 tahun. Kala 
itu ia berpartisipasi dalam kompetisi 
Elite Model Look dan memenangkan 
juara dua. Kontes modelling tersebut 
merupakan sebuah kompetisi model 
berskala internasional yang cukup 
bergengsi.  Ia pun melanjutkan 
kariernya sebagai model, pembawa 
acara TV dan penyiar. 

Perempuan yang lahir pada 11 
April 1999 ini sangat menyukai 
tantangan. Bahkan ia menyebut 
dirinya dengan "pencari adrenalin". Ia 
sangat suka traveling dan gaya liburan 

Lahir 
11 April 1999 (umur 23)

Pendidikan 
Universitas Teknologi Łódź[1]

Pekerjaan 
- Model
- Pembawa acara

Kota	asal
 Łódź, Polandia
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RISIKO TERKENA 
PENYAKIT KRONIS 
NAIK 30% 
SAAT TIDUR 
DI BAWAH 5 JAM
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Mereka yang tidur selama lima jam 
atau kurang dari itu memiliki risiko 
30% lebih besar terkena berbagai 
penyakit pada usia sekitar 50 tahun 
dibandingkan mereka yang tidur tujuh 
jam.

Jam tidur yang lebih singkat pada 
usia sekitar 50 tahun juga dikaitkan 
dengan risiko kematian yang lebih 
tinggi, terutama terkait dengan 
peningkatan risiko penyakit kronis.

Para pakar pada umumnya 
merekomendasikan tidur selama 
sekitar tujuh atau delapan jam, kata 
para peneliti dari University College 
London dan Paris Cite University.

Para ilmuwan belum tahu secara 
pasti, tapi jelas bahwa tidur dapat 
membantu otak memproses memori 
dan tidur adalah baik untuk suasana 
h a t i ,  k o n s e n t r a s i ,  d a n  
metabolisme.Dengan tidur, otak juga 
m e m i l i k i  k e s e m p a t a n  u n t u k  
membersihkan pikiran-pikiran kotor.

Lakukan rutinitas malam dan 
pastikan tempat kamar tidur Anda 
nyaman dan kondusif untuk tidur - 
tirai tebal atau tirai gelap, suhu kamar 
dan tempat tidur yang nyaman, dan 
hindari distraksi, seperti tidak sibuk 
dengan ponsel di tempat tidur

Jika Anda tidak bisa tidur, jangan 
dipaksakan atau menjadi frustrasi 
karenanya - bangun dan lakukan 
sesuatu yang santai, seperti membaca 
buku, dan kembali mencoba tidur 
ketika sudah mengantuk

Jika Anda bekerja di sif malam, 
cobalah dan lakukan tidur siang 
sebentar sebelum sif pertama Anda di 
malam hari, untuk transisi. Jika Anda 
keluar malam, cobalah tidur siang dan 
kemudian tidur lebih awal malam itu

Direktur Surrey Sleep Centre, 

MENURUT para peneliti, kesehatan 
yang buruk dapat mengganggu tidur, 
namun kurang tidur juga bisa menjadi 
peringatan atau risiko itu sendiri. 
Tidur paling sedikit 5 jam sehari dapat 
mengurangi kemungkinan beberapa 
masalah kesehatan kronis yang terjadi 
pada usia 50-an tahun. 

Ada bukti bahwa tidur membantu 
memulihkan, mengistirahatkan, dan 
meremajakan tubuh dan pikiran - 
tetapi mengapa "jam tidur yang tepat" 
penting masih belum jelas.Penelitian 
PLoS Medicine melacak kesehatan dan 
pola tidur pegawai negeri Inggris.

Selain itu, para peneliti juga 
memeriksa apakah ada kondisi kronis 
yang mereka alami, termasuk diabetes, 
kanker, dan penyakit jantung selama 
dua dekade terakhir.

Profesor Derk-Jan Dijk berkata kepada 
BBC, "Penelitian ini menegaskan 
bahwa jam tidur yang singkat tidak 
baik untuk kita. Pada umumnya, itu 
tidak sehat - meskipun bagi beberapa 
orang, mungkin baik-baik saja.

"Pertanyaan besarnya adalah 
mengapa beberapa orang kurang tidur. 
Apa penyebabnya dan apa yang bisa 
kita lakukan untuk mengatasi hal itu? 
Tidur adalah faktor gaya hidup yang 
dapat dimodifikasi sampai batas 
tertentu."

Di sisi lain, tidur yang buruk dalam 
w a k t u  l a m a  d a p a t  s a n g a t  
mempengaruhi kesejahteraan.Kini, 
dokter jarang meresepkan obat tidur, 
yang dapat memiliki efek samping 
yang serius dan menyebabkan 
ketergantungan.Tetapi masalah tidur 
seringkali dapat diselesaikan dan 
upaya untuk mengatasinya tersedia.

Orang	Indonesia	Paling	Efisien	
S e b e l u m nya ,  d a l a m  s u r ve i  

Samsung bersama National Sleep 
Foundation, dan meneliti kebiasaan 
tidur orang selama pandemi. Dari 
laporan yang baru mereka rilis, 
pandemi  COVID-19 mengubah 
kebiasaan tidur banyak orang. Secara 
garis besar, dalam penelitian tersebut 
disebutkan durasi tidur menjadi lebih 
lama selama pandemi, tidur lebih 
larut, bangun lebih siang, dan efisiensi 
tidur berkurang.

Dalam laporan tersebut Samsung 
menyebutkan kalau sebelum pandemi, 
rata-rata orang tidur pada pukul 11.58 
malam dan bangun pada pukul 06.54 
pagi. Sementara setelah pandemi, 
orang rata-rata tidur pukul 00.00 dan 
bangun pukul 07.02.

Durasi  t idur  rata-rata  pun 

meningkat dari 6 jam 56 menit 
menjadi 7 jam 2 menit. Namun 
efisiensi tidur berkurang dari 87,86 
menjadi 87,79, demikian dikutip 
detikINET dari Phone Arena.

Samsung juga memanfaatkan data 
dari Samsung Health untuk meneliti 
kebiasaan tidur lebih dalam di 16 
negara. Misalnya, durasi tidur orang di 
Prancis -- baik sebelum ataupun 
setelah pandemi -- tetap yang paling 
lama, meski efisiensi tidurnya 
berkurang.

Lalu di Korea Selatan, peningkatan 
durasi tidurnya yang paling besar 
antara sebelum pandemi dengan 
setelah pandemi. Namun durasi 
tidurnya masih di bawah rata-rata 
dunia.Sementara di Indonesia, yang 
sebelum pandemi tingkat efisiensi 
tidurnya paling rendah, kini posisinya 
diambil Vietnam. Indonesia pun 
mencatatkan peningkatan efisiensi 
tidur tertinggi antara sebelum dan 
sesudah pandemi.

Perubahan rata-rata proses 
bangun tidur paling besar pun tercatat 
di Indonesia, yaitu 11 menit. Meski 
Indonesia masih menjadi negara 
dengan waktu bangun tidur yang 
paling pagi, baik sebelum maupun 
sesudah pandemi.

Pada laporan tersebut Samsung 
pun menyebut waktu tidur rata-rata 
yang dibutuhkan oleh orang dewasa 
adalah delapan jam setiap malam. 
Namun dari hasil penelitian tersebut, 
kualitas tidur juga menjadi faktor yang 
penting.Jadi untuk lebih mengerti pola 
tidur kita, salah satu cara yang bisa 
dilakukan adalah menggunakan sleep 
tracking. Salah satunya menggunakan 
p e r a n g k a t  w e a r a b l e  s e p e r t i  
smartwatch selama tidur.(berbagai 
sumber/dya)
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Microsoft Bikin Toko Game di 
Android dan iOS, Mau?

mengakuisisi studio gim kenamaan di 
d u n i a ,  y a k n i  A c t i v i s i o n  
B l i z z a r d . A d a p u n  ke s e p a k a t a n  
membeli penerbit gim Call of Duty, 
World of Warcraft, dan Diablo tersebut 
mencapai harga USD 68.7 miliar atau 
Rp 986 triliun.

Langkah Microsoft beli Activision 
B l i z z a r d  i n i  m e r u p a k a n  c a ra  
perusahaan bentukan Bill Gates itu 
bersaing dengan Sony dan Tencent di 
industri gim.Mengutip The Verge, 
Microsoft sudah berencana untuk 
menambahkan deretan judul gim 
Activision ke Xbox Game Pass dan PC 
Game Pass setelah kesepakatan ini 
rampung.“Setelah rampung, kami akan 
menawarkan sebanyak mungkin gim 
Activision Blizzard di dalam Xbox 
Game Pass dan PC Game Pass,” kata 
CEO Game Microsoft, Phil Spencer.

Lebih lanjut, Xbox Game Pass saat 
ini sudah memiliki 25 juta pelanggan. 
Agar dapat memuaskan player yang 
berlangganan dengan layanan mereka, 
Microsoft terus mengakuisisi studio 
untuk meningkatkan layanannya. 
“Kami berinvestasi besar-besaran 
dalam konten, komunitas, dan cloud 
untuk mengantarkan era baru gim 
yang mengutamakan pemain dan 
pembuat konten," kata kata CEO 
Microsoft, Satya Nadella.

T a k  h a n y a  i t u ,  d i a  j u g a  
menyebutkan,  Microsoft  ingin  
menjadikan gim aman bagi seluruh 
player, inklusif, dan dapat diakses oleh 
semua orang.” 

Di sisi lain, Microsoft secara resmi 
mengumumkan bahwa mereka 
berhenti memproduksi salah satu 
k o n s o l  g a m e - n y a  y a i t u  X b o x  
One.Diketahui, Microsoft awalnya 
menghentikan Xbox One X dan Xbox 
One S digital sebelum peluncuran Xbox 
Series X. Mereka lalu diam-diam 
berhenti memproduksi Xbox One S di 
akhir 2020.Dilansir The Verge, 
penghentian produksi tersebut 
akhirnya membuat para retailer hanya 
bisa menjual sisa stok konsol game 
itu.(berbagai sumber/dya)

menarik gamer ke platform barunya.
Tentu Microsoft akan mendapat 

persaingan sangat ketat di ranah baru 
ini, karena sudah ada dua penguasa 
yang sangat kuat, yaitu Play Store dan 
App Store. Mereka perlu trik khusus 
untuk mengubah kebiasaan pengguna 
dalam mengakses App Store di 
perangkat Apple dan Play Store di 
perangkat Android.

Namun Microsoft mengaku sudah 
siap menghadapi persaingannya dan 
menerapkan filosofi toko aplikasi yang 
terbuka, termasuk perlakuan yang 
sama untuk aplikasi pihak ketiga dan 
tentu yang paling penting adalah 
pilihan pembayaran untuk transaksi di 
dalam aplikasi (in-app).

Namun kehadiran toko baru ini 
juga  mungkin akan mendapat  
ganjalan, karena CMA saat ini juga 
sedang menginvestigasi akuisisi 
Activision Blizzard oleh Microsoft yang 
diduga bisa merusak kompetisi di 
industri game, terutama di gaming 

MICROSOFT tampaknya mau meng-
hadirkan toko game Xbox di Android 
dan iOS, yang terungkap lewat 
pendaftaran paten terbarunya.Dari 
pendaftaran di Competition and 
Markets Authority (CMA) milik 
pemerintah Inggris,  terungkap 
rencana Microsoft untuk membuat 
toko game Xbox generasi terbaru di 
perangkat mobile, bukan cuma di 
konsol dan PC.

Sepertinya, toko ini akan sangat 
bergantung pada konten yang didapat 
Microsoft dari akuisisi Activision 
Blizzard. Seperti diketahui, developer 
dan publisher game tersebut punya 
sejumlah game yang menjadi sumber 
pemasukan utama mereka, seperti Call 
of Duty Mobile dan game sejenis Candy 
Crush.

Pe m a s u ka n  d a r i  d u a  ga m e  
tersebut saat ini mewakili setengah 
dari pemasukan Activision. Lalu 
kehadiran toko game baru ini, 
menurut Microsoft, akan membantu 

konsol ,  demikian dikutip dari  
Engadget.

Meski sudah diungkap, belum 
dapat dipastikan kapan toko game 
mobile besutan Microsoft ini akan 
dirilis. Terlebih untuk sekarang, CMA 
Inggris masih melakukan investigasi 
mendalam terkait akuisisi Activision 
Blizzard yang dilakukan Microsoft.

Salah satu yang menjadi sorotan 
d a l a m  i n v e s t i g a s i  i n i  a d a l a h  
mengetahui apakah akusisi ini 
berpotensi membawa dampak buruk 
pada kompetisi bisnis, terutama di 
g a m e  k o n s o l . K a r e n a n y a ,  a d a  
kemungkinan rencana membuat toko 
aplikasi game mobile ini merupakan 
langkah Microsoft meningkatkan 
kompetisi. 

Akuisisi	Activision	Blizzard	
Rp	986	T

Pada awal tahun ini, Microsoft baru 
saja mengumumkan telah secara resmi 



Riasan mata tebal Alis tipis tanda penuaan Pakai lipstik yang terlalu gelap Pakai alas bedak yang tebal
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bercahaya dan mengurangi garis-garis 
halus.Pakar makeup menjelaskan, 
primer adalah sahabat wanita dewasa. 
Ini menghaluskan kulit sebelum 
mengaplikasikan alas bedak atau 
concealer. "Ini juga meningkatkan daya 
t a h a n  r i a s a n  s e h i n g g a  k e c i l 
kemungkinannya untuk menjadi garis-
garis halus sepanjang hari. Memilih 
primer silikon dapat mengurangi 
tampilan area yang sangat berkerut 
seperti garis senyum dan kerutan," 
kata dia.(berbagasi sumber/dya)

DENGAN	 teknik khusus,riasan atau 
makeup bisa membuat perempuan 
terlihat lebih muda. Namun, riasan 
juga bisa membuat wanita terlihat 
lebih tua jika diaplikasikan dengan 
cara yang salah.Penata rias Saffron 
H u g h e s  m e n g u n g k a p k a n  l i m a 
kesalahan tata rias paling umum yang 
membuat kulit menjadi tua.

Riasan	mata	tebal
Beberapa wanita suka memakai 

riasan mata tebal untuk acara-acara 
k h u s u s ,  t e t a p i  p a r a  a h l i 
mengungkapkan ini harus dihindari. 
A l a s a n nya ,  r i a s a n  t e b a l  d a p a t 
membuat  mata tampak menua. 
"Warna yang lebih gelap tidak hanya 
mengecilkan mata tetapi juga dapat 
menciptakan bayangan yang lebih 
g e l a p  d i  s e k i t a r n y a  s e h i n g g a 
memberikan kesan kelelahan," kata 
Hughes, dilansir dari Express.co.uk. 

Agar terlihat lebih muda, mereka 
merekomendasikan warna riasan 
m a t a  h a r u s  l e b a r  d a n  c e r a h . 
Menambahkan eyeliner nude atau 
pucat di garis air dapat membuat 
bagian putih mata menonjol. Dia juga 
menyarankan menjauh dari formula 
seperti eyeliner gel, karena ini dapat 
bergeser dan membentuk garis-garis 

halus di sekitar mata."Sebaliknya, pilih 
eyeshadow cokelat smokey yang 
diaplikasikan dengan kuas pensil kecil 
untuk mendapatkan garis yang tepat 
tapi jelas," katanya.

Alis	tipis	tanda	penuaan
Alis menajdi salah satu cara untuk 

mengetahui usia seseorang karena 
seiring bertambahnya usia, rambut 
kita secara alami menipis.  Tapi 
b a g a i m a n a  w a n i t a  b i s a 
memperbaikinya? Untuk alis yang 
tampak awet muda, gunakan pensil 
alis yang halus dan buat goresan kecil 
untuk memberikan ilusi alis yang 
penuh dan sedikit melengkung untuk 
mengangkat wajah. 

Menggambar pada bulu al is 
membuatnya terlihat lebih realistis 
daripada menggunakan formula 
bedak atau gel. "Butuh sedikit lebih 
banyak waktu, tetapi perbedaannya 
adalah keajaiban," kata Hughes.

Menggunakan	lipstik	yang	terlalu	
gelap	

Bibir juga menjadi lebih tipis dan 
kehi langan bentuk asl i  se ir ing 
bertambahnya usia wanita. Banyak 
yang berusaha menggambar bibir 
secara berlebihan untuk memberikan 

i l u s i  y a n g  l e b i h  p e n u h ,  t a p i 
menggunakan warna gelap. Pakar 
kecantikan menjelaskan sebaiknya 
ganti lipstik dengan warna yang satu 
atau dua tingkat lebih berani dari 
w a r n a  b i b i r  a l a m i  s e s e o r a n g , 
k e m u d i a n  l a n j u t k a n  d e n g a n 
lipgloss."Gloss menangkap cahaya 
memberikan ilusi bibir yang lebih 
penuh dan tampak lebih muda," ujar 
dia. 

Menggunakan	alas	bedak	yang	tebal
Para ahli menjelaskan bahwa saat 

kulit menua, hindari penggunaan alas 
bedak tebal. Sebab, itu dapat menye-
babkan riasan mengendap menjadi 
garis-garis halus dan lipatan, yang 
menonjolkan ketidaksempurnaan kulit. 

Oleh karena itu, pilih alas bedak 
berbasis  serum atau pelembap 
berwarna yang memberikan ilusi kulit 
terhidrasi dan bercahaya. "Anda akan 
terlihat lebih terawat, awet muda, dan 
bisa menutupi ketidaksempurnaanmu," 
jelas sang penata rias itu.

Melewatkan	primer	memperburuk	
kerutan

Primer, yang digunakan di bawah 
riasan wajah, dibuat dengan bahan-
bahan yang menghidrasi untuk kulit 

MAU TAMPIL 
AWET MUDA? 
HINDARI 
KESALAHAN 
MAKEUP INI
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Jokowi	Naga-naganya	....(dari	hal	1)

PRESIDEN Joko Widodo (Jokowi) 
bicara 'setelah ini jatah Prabowo' 
t e r k a i t  p e m i l i h a n  p r e s i d e n 
(pilpres).Pernyataan ini disampaikan 
Jokowi saat memberikan sambutan di 
acara HUT Perindo di iNews Tower, 
Jakarta Pusat, Senin (7/11/2022). 
Jokowi awalnya mengenang masa 
pemilihan wali kota Solo hingga 
gubernur DKI.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
menjelaskan lebih lanjut mengenai 
pernyataannya soal 'setelah ini jatah 
Prabowo' saat bercerita dua kali 
menang di  pemil ihan presiden 
(pilpres). Jokowi mempersilakan 
pernyataannya itu diartikan sebagai 
sebuah sinyal dukungan ke Prabowo 
Subianto."Ya diartikan sinyal ya boleh 
tapi kan saya ngomong juga nggak apa-
apa," katanya.

Jokowi juga menitipkan pesan 
agar rivalitas di tahun politik tetap 
d i j a g a .  D i a  b e r b i c a r a  s i t u a s i 
ketidakpastian yang melanda seluruh 
negara di dunia."Kita harus menjaga 
r i va l i t a s  d i  t a h u n  p o l i t i k  i n i , 
persaingan yang sehat, persaingan 
yang baik karena kondisi global tidak 
mendukung ketidakpastian, sulit 
diprediksi, sulit dihitung, geopolitik 
global, ekonomi global, semuanya. 
Sehingga menuju ke tahun politik di 
2024 betul-betul kita harus menjaga 
kompetisi, menjaga rivalitas dengan 
sebaik-baiknya," kata Jokowi.

Jokowi sebelumnya merespons 
pernyataan Ketua Umum Partai 
Perindo Hary Tanoesoedibjo (HT) 
yang menyebut dirinya selalu menang 
di setiap kontestasi politik. Jokowi 
menjelaskan perjalanan politiknya 
hingga menjadi presiden."Tadi Pak 
Hary menyampaikan saya ini dua kali 
Wali Kota di Solo menang, kemudian 
ditarik ke Jakarta gubernur sekali 
m e n a n g ,"  k a t a  J o k o w i  d a l a m 
sambutan di acara Partai Perindo.

Jokowi kemudian menyinggung 
Prabowo saat berbicara dua kali 
menang Pilpres. Menurut Jokowi, 
kemungkinan setelah ini merupakan 
jatahnya Prabowo."Kemudian dua kali 
di pemilu Presiden juga menang. 
Mohon maaf Pak Prabowo," kata 
Jokowi.Pernyataan Jokowi disambut 
riuh kader Perindo. Prabowo langsung 
berdiri dan bersikap hormat ke arah 
Jokowi.

Setelah itu, Jokowi melempar 
guyonan soal tips selalu menang di 
p e r j a l a n a n  p o l i t i k .  J o k o w i 
mempersilakan mereka yang ingin 
tahu tipsnya untuk datang membawa 
t e h . " T a d i  P a k  H a r y  T a n o e 
menyampaikan tipsnya apa, kalau 
cerita akan panjang sekali, silakan 
Bapak Ibu yang ingin tahu tips datang 
ke saya bawa gula dan teh," tutur dia.

J o k o w i  j u g a  b e r u l a n g  k a l i 
mewanti-wanti partai politik agar 
tidak salah dalam memilih calon 
presiden untuk Pilpres 2024. Jokowi 
m e n g a t a k a n  p e r i n g a t a n  i t u 
d i s a m p a i k a n  s e b a b  I n d o n e s i a 
merupakan negara besar."Ya memang 
harus hati-hati. Ini menakhodai 270 
juta rakyat Indonesia. 270 Juta lebih 
rakyat Indonesia. Kenapa selalu saya 

ulang-ulang ya memang harus hati-
hati. Jangan sembrono," katanya.

Jokowi mengatakan rakyat sudah 
tahu kriteria capres pilihannya. Jika 
kriteria capres ditanyakan kepada 
dirinya, Jokowi mengatakan hal itu 
tidak akan rampung dalam dua 
hari."Ya semua rakyat tahu, semua kita 
tahu. Kalau tanya saya kriteria bisa dua 
hari nggak rampung," ujar Jokowi.

Jokowi mengatakan Pemilu 2024 
tinggal sebentar lagi. Dia berpesan 
jangan sampai kondusivitas nasional 
terganggu."Ya wong pemilunya tinggal 
Februari 2024, awal, lo, berarti. 
Tinggal setahun praktis ya kan? Tetapi 
menjaga kondusivitas politik karena 
didukung oleh keadaan global yang 
k i ta  tahu semuanya .  Hat i -hat i . 
Keadaan ini tidak sedang normal saja 
dunia," ujar Jokowi.

Terpisah,  Direktur Eksekutif 
Indostrategi Research and Consulting 
A r i f  N u r u l  I m a m  m e n g a t a k a n , 
keberadaan relawan, menjadi salah 
satu modal besar bagi Capres yang 
akan didukung oleh mantan Walikota 
Solo itu.“Peran presiden itu sangat 
penting dan salah satu variabel 
kekuatan politik Capres. Dukungan 
presiden sangat penting karena 
Presiden Jokowi memiliki otoritas 
kewenangan. Dengan jabatannya, dia 
bisa menempatkan orang-orangnya 
untuk menjadi dalam tanda petik 
'mesin politik',” katanya.

Kedua, jelas dia, relawan yang royal 
dan loyal kepada Jokowi dipastikan 
akan mengikuti setiap arahan yang 
diberikan. Kondisi itu, tentu menjadi 
kekuatan besar bagi siapa saja yang 
didukung oleh Jokowi.“Pak Jokowi ini 
memiliki relawan yang royal dan loyal. 
Sehingga apa arah politik, relawan 
akan mengikuti pilihan politiknya Pak 
Jokowi. Artinya, ketika Pak Jokowi 
mendukung sa lah  satu  Capres , 
misalnya Prabowo Subianto, tentu itu 
akan menambah kekuatan politik bagi 
Capres yang akan maju dalam pilpres 
2024,” jelas dia.

Dukungan komunitas besar juga 
menjadi modal bagi Capres tertentu. 
Nahdlatul Ulama (NU) adalah ormas 
besar yang bisa jadi modal mendulang 
suara, ketika sudah menentukan 
pilihan.“Salah satu komunitas besar di 
Indonesia adalah Nahdlatul Ulama. 

mendatang.
Sedangkan, Yunarto menafsirkan 

ada satu nama yang tidak diinginkan 
Presiden Jokowi,  yaitu mantan 
Menteri Pendidikan sekaligus mantan 
G u b e r n u r  D K I  J a k a r t a ,  A n i e s 
Baswedan.Salah satu alasannya 
adalah peristiwa politik di pilkada DKI 
p a d a  te m p o  l a l u  j u ga  m e n j a d i 
pertimbangan Jokowi tak merestui 
Anies. Ditambah lagi dengan deklarasi 
NasDem untuk Anies yang bikin 
kondisi politik kian memanas."Anies 
pernah diberikan kesempatan untuk 
menjadi  menteri  dalam jangka 
tertentu namun dipecat," ujarnya.

S e n a d a ,  D i re k t u r  E ks e ku t i f 
Indonesia Political Opinion Dedi 
Kurnia Syah mnilai dukungan Jokowi 
t e r h a d a p  K e t u a  U m u m  P a r t a i 
Gerindra tersebut hanya sebatas 
pernyataan normatif. "Dukungan 
Jokowi ini hanya statemen normatif, 
bukan dukungan riil secara politik 
yang berdampak pada dukungan 
relawan juga," katanya.

Ia menganggap dukungan Jokowi 
bisa saja sebuah isyarat bahwa dirinya 
tak menginginkan mantan Gubernur 
DKI Jakarta Anies Baswedan memenang- 
kan kontestasi pemilihan presiden 
(pilpres) 2024."Dukungan ini bisa saja 
hanya isyarat, jika ia tidak mendukung 
atau tidak menginginkan Anies 
memenangi kontestasi," ujar Dedi. 

PKB, parpol mitra koalisi Partai 
Gerindra, menganggap Jokowi meng-
isyaratkan dukungan kepada Ketum 
Gerindra Prabowo Subianto di pilpres 
mendatang."Hemat saya, itu isyarat 
Pak Jokowi dukung Pak Prabowo maju 
sebagai capres, bahkan diunggulkan," 
kata Wakil Ketua Umum PKB Jazilul Fawaid 
kepada wartawan, Senin (7/11).

Jazilul setuju memang ada 'jatah' 
di Pilpres 2024. Namun, kata dia, 
pembicaraan soal pengusungan 
capres dan cawapres."Setuju, memang 
ada jatahnya. Namun sampai detik ini 
pasangan capres-cawapresnya belum 
saja selesai," katanya.Selain itu, Jazilul 
m e n e ka n ka n  d u ku n ga n  ra k ya t 
menjadi poin paling penting untuk 
menjadi  presiden.  "Untuk jadi 
Presiden tetap harus berjuang keras 
dan mendapat dukungan rakyat," 
imbuh dia. (hiski,rls,ist/dya)

Ketika mendapat dukungan NU, tentu 
saja ini adalah kekuatan, amunisi 
politik baru yang bisa menambah 
elektabilitas,” papar dia.

Untuk diketahui, ada tiga king 
maker dalam Pemilu 2024, yaitu Ketua 
Umum Nasdem Surya Paloh, Presiden 
Joko Widodo, dan Ketum PDI-P 
Megawati Soekarnoputri.

Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPP 
PDIP Hasto Kristiyanto tak heran 
dengan dukungan Joko Widodo alias 
J o k o w i  u n t u k  P r a b o w o 
Subianto.Dirinya mengatakan hal 
tersebut memang lumrah karena 
Jokowi sendiri seorang kepala negara 
yang tak bisa melarang warganya 
untuk menjadi seorang calon presiden.

"Ya presiden kan sebagai sosok 
kepala negara, kepala pemerintahan 
yang menyatukan. Presiden sangat 
memahami, bahwa hak untuk dipilih 
dan memilih itu merupakan hak 
konstitusional warga negara yang 
dihormati," katanya.

Hasto lantas berseloroh, tak hanya 
Prabowo yang akan direstui Jokowi. 
Kalau awak media maju di Pilpres, kata 
Hasto, Jokowi juga akan memberikan 
restu."Jangankan Pak Prabowo, teman 
pers ada yang maju pun pak Jokowi 
akan menyampaikan hal yang sama," 
candanya.

Tak	Ingin	Anies	Menang
H a l  b e r b e d a  d i u n g k a p k a n 

pengamat politik Yunarto Wijaya.Dia 
mengantogi nama-nama tokoh politik 
yang sudah diberi restu bersaing 
dalam Pilpres 2024 oleh Presiden 
Jokowi. "4 nama punya chemistry yang 
sama dengan Jokowi," katanya.

Tokoh pertama adalah Ganjar 
Pranowo (Kader PDIP), lalu yang 
kedua ditafsirkan Prabowo Subianto 
(Menteri Pertahanan).Selanjutnya 
A i r l a n g g a  H a r t a r t o  ( M e n t e r i 
Koordinator Bidang Perekonomian) 
d a n  E r i c k  T h o h i r  ( M e n t e r i 
BUMN).Namun kata Yunarto, empat 
orang ini akan disaring lagi dan hanya 
ada dua sosok yang punya peluang 
besar tak lain adalah Ganjar Pranowo 
dan Prabowo Subianto. Ini juga 
didukung berdasarkan hasil survei, 
mereka sama-sama punya peluang 
besar untuk memenangkan pilpres 

KARAKTER PEMIMPIN YANG DIMINATI PEMILIH MUDA 

PADA PEMILU 2024 (AGUSTUS 2022)

Jujur/tidak 
korupsi
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sederhana
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Prestasi/
kinerja

Berpengalaman 
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Cerdas/
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Lainnya Tidak Tahu/
Tidak Jawab
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Sumber	:CSIS
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PUBLIC FIGURE TERSERET INVESTASI BODOANG

Binomo	
Di awal tahun publik digegerkan dengan adanya kasus binary option platform Binomo. Total kerugian dari 118 korban 
sebanyak Rp 72.138.093.000.Dari kasus itu, polisi juga telah menetapkan tujuh tersangka, termasuk influencer Indra Kenz. 

DNA	Pro	
Investasi bodong berkedok robot trading aplikasi DNA Pro juga melibatkan sejumlah artis. Diduga, akumulasi kerugian 
korban juga mencapai Rp 97 miliar. Dalam kasus ini, Bareskrim telah menetapkan 14 tersangka.Adapun sederet figur publik 
juga ikut diperiksa karena diduga menerima uang hasil kejahatan aplikasi tersebut. Para publik figur tersebut adalah Ivan 
Gunawan, Rizky Billar, Lesti Kejora, Marcello Tahitoe alias Ello, Billy Syahputra, Sri Rossa Roslaina Handiyani atau Rossa, 
hingga Putri Una Astari Thamrin atau DJ Una. 

Quotex	
Kasus investasi bodong berkedok binary option aplikasi Quotex. Dalam kasus itu, influencer Doni Salmanan ditetapkan sebagai 
tersangka. Diduga kerugian para korban dari kasus itu sebesar Rp24.366.695.782. Polisi juga telah menyita senilai Rp 64 miliar 
aset milik Doni Salmanan. Dari kasus ini, ada juga sederet artis dan publik figur yang diperiksa karena menerima barang serta 
uang, dan melakukan transaksi jual-beli dari Doni. Para artis itu adalah Atta Halilintar, Rizky Febian, Reza Arap, hingga Arief 
Muhammad. Para figur publik itu juga telah mengembalikan uang yang diterima dari Doni kepada penyidik. 

Net89 PT SMI yang selalu bersama-
sama dengan AA.

"ESI selaku founder Net89 PT SMI, 
yaitu tempat tujuan para member 
mendepositkan dananya dan asal 
pencairan dana kepada para member 
Net89 PT SMI," jelas Nurul.

Bareskrim Polri juga sebelumnya 
memberi sinyal jumlah tersangka 
dalam kasus penipuan, penggelapan, 
dan pencucian uang robot trading 
N e t 8 9  a ka n  b e r t a m b a h .  U n t u k 
diketahui, sejauh ini polisi sudah 
menetapkan 8 tersangka, termasuk 
Re z a  Pa t e n . Po l i s i  m e n g a t a k a n 
tersangka Reza Paten belum ditahan. 
A l a s a n n y a ,  p o l i s i  m e n u n g g u 

penahanan tersangka lainnya.

230	Korban	Ajukan	Restitusi	ke	
LPSK

Sebanyak 230 korban investasi 
b o d o n g  r o b o t  t r a d i n g  N e t 8 9 
m e n d a t a n g i  k a n t o r  L e m b a g a 
Perlindungan Saksi dan Korban 
(LPSK) di Jakarta Timur pada Senin 
(7/11/2022). Mereka datang untuk 
meminta perlindungan hukum serta 
f a s i l i t a s  u n t u k  m e n g a j u k a n 
permohonan restitusi (ganti rugi) oleh 
LPSK.

Berdasarkan pantauan di lokasi, 
ratusan korban itu datang diwakilkan 
kuasa hukum dan sekira sepuluh 
korban. Mereka datang ke kantor LPSK 
sekira pukul 11.00 WIB.“Hari ini kita 
ke LPSK terkait dengan laporan 
pengaduan para korban yang kita 
wakili ada 230 korban dengan total 
kerugian Rp28 miliar yang dilakukan 
oleh investasi robot trading Net89,” 
ucap Kuasa Hukum 230 Korban Net89, 
M. Zainul Arifin di Kantor LPSK, Senin 
(7/11).

Zainul menjelaskan, kedatangan 
korban untuk meminta perlindungan 
hukum dan permohonan restitusi atau 
ganti rugi yang dialami korban. 
Menurutnya, hal itu sesuai dengan 
mandat UU Nomor 31 Tahun 2014 
tentang Perlindungan Saksi dan 
Korban.

“ L P S K  s e s u a i  d e n g a n  U U 
m e m p u nya i  p e ra n ,  f u n g s i  d a n 
wewenang untuk melakukan terkait 
dengan perlindungan gukum dan 
permohonan fasilitas restitusi atau 
pergantian ganti  rugi  terhadap 
korban,” ucapnya.

Permohonan ganti rugi yang 
dimohonkan para korban, jelas Zainul, 
dimungkinkan. Hal itu sebagaimana 
kasus perkara Robot Trading Net89 
berkaitan dengan tindak pidana 
pencucian uang (TPPU).“Jadi ada 
beberapa tindak pidana yang tidak 
bisa dilakukan LPSK, tapi terkait TPPU 
i t u  b i s a  d i l a ku k a n  p e r g a n t i a n 
restitusi,” ucap dia.

Dorongan permohonan ganti rugi 
melalui LPSK menurutnya penting 
dilakukan. Pasalnya, dorongan dari 
LPSK diharapkan dapat membuat 
lembaga institusi penegak hukum 
d a p a t  m e l a n c a r k a n  p r o s e s 
pergantian ganti  rugi  terhadap 
seluruh korban.

“Bukan berarti kita tidak percaya 
kepsda kawan-kawan Mabes Polri atau 
jaksa tetapi agar kita minta ketiga 
instansi ini berkoordinasi,” tutur 
dia .Zainul  memastikan laporan 
kepada LPSK sudah diterima pada hari 
ini. Adapun pihaknya akan melakukan 
perlengkapan berkas sesuai yang 
diminta LPSK dalam waktu 14 hari ke 
depan.(hiski,rsl,ist/dya)

JAKARTA - Bareskrim Polri telah me-
netapkan 8 tersangka dalam kasus 
p e n i p u a n ,  p e n g g e l a p a n ,  d a n 
pencucian uang robot trading Net89. 
Total 83 rekening dari 8 tersangka 
tersebut dibekukan."Jumlah rekening 
ada 83 rekening dari 8 tersangka," ujar 
Kasubdit II Direktorat Tindak Pidana 
Khusus Bareskrim Polri Kombes 
Candra Sukma Kumara saat dimintai 
konfirmasi, Senin (7/11).

Candra belum membeberkan 
jumlah nilai yang dibekukan oleh 
kepol is ian .  Hal  in i  d isebabkan 
kepolisian belum menyita uang 
tersebut."Nanti ya karena belum kita 
sita," kata Candra."Kita pasti akan 

konpers melalui humas," sambungnya.
Delapan tersangka tersebut adalah 

AA, LSH, ESI, RS, AL, HS, FI, dan D. Lima 
di antaranya RS, AL, HS, FI, dan D 
selaku sub-exchanger Net89 PT 
SMI."Kelimanya sebagai tempat tujuan 
para member untuk mendepositkan 
dana dan asal pencairan dana kepada 
p a r a  m e m b e r  N e t 8 9 , "  u c a p 
Kabagpenum Divisi Humas Polri 
Kombes Nurul Azizah.

Sementara itu,  AA berperan 
sebagai pendiri atau pemilik Net89 PT 
SMI yang memberikan petunjuk 
te r k a i t  s ke m a  b i s n i s  d a n  c a ra 
memasarkan investasi robot trading. 
Kemudian, LSH merupakan direktur 
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Polri Total Bekukan 
83 Rekening dari 8 Tersangka 

Investasi Bodong Robot Trading Net89 

Korban	robot	trading	Net89	meminta	permohonan	perlindungan	hukum,	serta	fasilitas	restistusi	kepada	LPSK,	Senin	(7/11/2022).	(Foto-istimewa)


